
 

COMISIÓN DE ASEGURAMIENTO DE LA 
CALIDAD DEL CENTRO 

Acta de la reunión celebrada 
los días 

12 y 15 de mayo de 2020 
 

 

ASISTENTES 

 

 
Presidente: Margarita Martínez Trancón  
Secretario: A. Javier Masot Gómez-Landero, RCC  
Miembros:  
 Juan Manuel Alonso Rodríguez, Coordinador de la CC del Grado en Veterinaria.  
 Mª Luz Padilla Guzmán, Representante del PAS  
 Mario Santillana Barragán, Administrador del Centro  
 Carlos Fernández Marcos, Coordinador de la CC del Grado en Bioquímica.  
 Sonia Ventanas Casillas, Coordinadora de la CC del MCyTC  
 David Garrido Rodríguez (Estudiante)  
 Cándido Ortiz Placín (Estudiante)  
Invitados: 
 Enrique Pérez Martín, Vicedecano 
 Antonio González Mateos, Vicedecano 
 Mª Jesús Andrade Gracia, Secretaria Académica 
 Alfonso Sáez Cuenca, PAS Secretaría Facultad 
  
A las 17:00 horas del día 12 de mayo de 2020, se reúne la CCC con los miembros arriba 
citados, con el fin de tratar los siguientes temas recogidos en el orden del día:  
 
 
1.- Informe de la Decana. 
 En el Consejo de Gobierno celebrado hoy se ha aprobado que los exámenes se 
harán online en las dos convocatorias junio y julio. Solo hay excepciones en julio pero 
tienen que ser muy justificadas, venir en la ficha 12A y ser aprobado por Junta de Facultad. 
 En el próximo Consejo de Gobierno, día 28, se tratarán temas relacionados con el 
curso próximo. 
  
2.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
 Se aprueban por unanimidad el acta correspondiente a la sesión celebrada los días 
28 de abril y 5 de mayo de 2020 
 
3.- Estudio y aprobación, si procede, de las adaptaciones a realizar en el desarrollo y 
defensa de los TFG / TFM. 
 La Decana ha hecho una consulta con la Vicerrectora respecto al plagio. La 
vicerrectora informó que se pretendía que el tutor es el que debía pasar el antiplagio. 
Además, solicitó un espacio virtual para poder subir los TFE y que sirviera como registro y 
para usar el Urkund. Hoy nos han concedido el espacio. 
 Tras un largo debate se aprueban los protocolos de defensa de los TFE que 
aparecen adjuntos al acta. 
 
4.- Estudio y aprobación, si procede, de las adaptaciones a realizar en el desarrollo 
de las prácticas externas. 
 El Vicedecano informa que lo tratado la Comisión de prácticas externas. 
 
5.- Ruegos y preguntas. 
 D. David Garrido Rodríguez pregunta si se pudieran hacer prácticas al año que 
viene para que puedan aprender esos contenidos. 
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 Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14.00 horas del día 15 de 
mayo de 2020. 
 
 
 
 
 
 

Fdo. A. Javier Masot Gómez-Landero, RCC 


